

Mesas de Diálogos para una Cultura Cívica

Se llevaron a cabo las Mesas de Diálogo para una Cultura Cívica como parte de la Estrategia Nacional de Cultura Cívica 2017-2023, cuyo propósito fue construir puentes de entendimiento entre actores sociales, económicos, culturales y políticos de Sinaloa.

Mesa Inicial de Diálogos para una Cultura Cívica

El INE en colaboración con el IEES, llevaron a cabo la Mesa Inicial de Diálogos para una Cultura Cívica, como actividad derivada de la ENCCÍVICA, el día martes 30 de mayo de 2017, en la sala de sesiones del órgano electoral local. Como dialogantes en dicha mesa, estuvieron presentes algunos representantes de partidos políticos, de instituciones del estado y de la ciudadanía en general; con el objetivo de propiciar la reflexión y el diálogo sobre las condiciones actuales de la cultura democrática en nuestro país y proponer acciones y medidas concretas para su fortalecimiento.

Mesa Temática de Diálogos para una Cultura Cívica

La Junta local Ejecutiva del INE en Sinaloa, en colaboración con el IEES realizaron el día miércoles 6 de septiembre de 2017, en la sala de sesiones del órgano electoral local, los Diálogos para una Cultura Cívica en su fase de Mesa Temática; con el objetivo de difundir y promover el conocimiento, así como generar condiciones favorables para la apropiación ciudadana del planteamiento y perspectiva de la Estrategia Nacional de Cultura Cívica 2017-2023, para contribuir al fortalecimiento de la cultura democrática en el estado de Sinaloa.

El tema principal tratado en dicha mesa fue Transparencia, rendición de cuentas y participación ciudadana; emanado de la mesa de dialogo inicial efectuada el pasado 30 de mayo de 2017.